



Arzobispado de Valencia

DELEGACIÓN DIOCESANA DE LA
PASTORAL DE ENFERMOS Y MAYORES

Día del Mayor 2025

*"Feliz el que no ve
desvanecerse su esperanza"*

Valencia, 12 de septiembre de 2025

Queridos hermanos:

El próximo **domingo 5 de octubre** celebraremos en nuestra diócesis, como ya es tradicional, el **Día del Mayor**, uniéndonos así al Día Internacional del Mayor, en este año jubilar dedicado a la esperanza y que pretende ser un tiempo de encuentro, vivo y personal, de todos nosotros con Jesús, nuestra esperanza. Como dice el lema de este día: «Feliz el que no ve desvanecerse su esperanza» (cf. Eclo 14,2).

Así pues, queremos celebrar con gozo y alegría este día, dando gracias a Dios por nuestros mayores, por todo lo que ellos nos están dando y, en especial, por el gozoso testimonio de su vida fructificada en la fe, la esperanza y el amor de Dios.

Los mayores son transmisores de la esperanza, en la que viven, y que desean llevar tanto a los jóvenes, como a los que también son mayores como ellos, colaborando así en la acción evangelizadora de la Iglesia. Por ello, también queremos agradecerles la inmensa labor que realizan en nuestras parroquias, asociaciones, movimientos y grupos, desde la certeza que su presencia y labor en la Iglesia es cada día más necesaria.

Igualmente, tenemos un recuerdo muy especial a todos los que han alcanzado una edad avanzada o se encuentran enfermos, así como los que siendo muy ancianos viven cuidados tierna y amorosamente por sus familias en sus domicilios, o residen en los centros sociosanitarios.

Con este motivo, hemos preparado un cartel conmemorativo y un subsidio litúrgico, que os invitamos a utilizar en las Misas a celebrar el fin de semana del 5 de octubre, así como en las celebraciones por nuestros mayores en cualquier otro momento del año, así como en cualquier Misa o celebración que se realice en nuestros centros sociosanitarios (residencias y centros de día). También pueden servir como material auxiliar en la visita que nuestros agentes de pastoral realizan a nuestros mayores dependientes en sus domicilios.

Como bien sabéis, en nuestra diócesis existe el movimiento de apostolado secolar de personas jubiladas y mayores, **Vida Ascendente**. En el mismo, los mayores viven la experiencia del mutuo acompañamiento, creciendo en la verdadera amistad que se funda en la fe que nos congrega en la unidad del amor, animándose unos a otros a ir creciendo en su vida espiritual para entregarla en la misión apostólica de la Iglesia. Su inserción plena en la vida parroquial y diocesana son un gran tesoro que está produciendo mucho fruto allí donde se encuentra, tanto para las propias personas jubiladas y mayores que participan y se nutren de su espiritualidad, como para las

comunidades parroquiales a través de su participación en las diversas actividades pastorales en las que colaboran. Además, al vivir con alegría la fraterna amistad en sus pequeños grupos, se aleja el peligro de la soledad en la que suelen caer muchas personas mayores. Por ello, también os invitamos a que valoréis la conveniencia de implantar este movimiento en vuestras parroquias.

Os recordamos que todos los materiales que elabora esta Delegación Diocesana de Pastoral de los Enfermos y Mayores, pueden ser descargados de nuestra página web:

<https://www.archivalencia.org/pastoral-de-enfermos-y-mayores/>

Llenos de agradecimiento y gratitud por nuestros mayores, os saluda muy afectuosamente,

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized letters and a horizontal line, followed by a period.

Luis Sánchez Ruiz
Delegado Episcopal para la
Pastoral de Enfermos y Mayores